

Boom andaluz

12/05/2004

Crece la demanda de nuevos campos de golf en Andalucía.

Después de unos años de relativo estancamiento, Andalucía, la región española con más terrenos de juego para este deporte, vuelve a protagonizar una fiebre de construcción de campos de golf.

Solo en el último año 2003 en tierras andaluzas, Ignacio García diseñó 4 nuevos campos de golf en municipios de la Costa del Sol (dos en el Valle del Golf de Mijas, uno en Mijas, otro en Marbella), de los cuales 3 están en proyecto de ejecución y 1 en fase de construcción. Además, tiene 3 diseños más en fase de negociación (los tres de interior, uno en la provincia de Cádiz y dos en Almería, Málaga) que desarrollará a primeros del próximo año 2005.

La demanda de turistas ávidos de sol y golf aconseja crear nuevos campos, y son también muchos los proyectos inmobiliarios residenciales los que incluyen campo de golf como reclamo para vender mejor sus viviendas. Lo cierto es que en el último año se han abierto en Andalucía una decena de campos de golf, lo que supone que la región supera ya los 80.

La provincia de Cádiz, sobre todo su franja costera, es la más activa en lo que se refiere a apertura de campos. La Costa del Sol también se muestra activa en novedades, aunque aquí existe el problema de la escasez y carestía de suelo, por lo que los promotores golfísticos apuestan en estos momentos por alejarse del mar y construir en el interior de la provincia malagueña, donde los precios son más asequibles y existe un paisajismo rural que atrae a muchos golfistas, especialmente extranjeros.

Mijas, que ya cuenta con media docena de campos es otro de los municipios en plena ebullición golfística. Su denominado "Valle del Golf" (existe otro con la misma denominación en Marbella) tiene en cartera varios proyectos, como el campo de La Noria, un 9 hoyos que tiene previsto convertirse en uno de 18 a corto plazo. El diseño y proyecto de los segundos 9 hoyos ya han sido acabados por Ignacio García.



Fuente

AG Andalucía Golf. Año XVII
Febrero 2004, núm.145, pág.76-77

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
press@golfarquitectura.com